

La classe de 5A, solidaire, à la rencontre de nos aînés

Ce vendredi 12 avril, 12 élèves de la classe Solidaire sont allés à la rencontre des résidents de l'EHPAD de Sainte Pazanne.

Après un temps d'échange autour des stéréotypes, activité préparée en amont des 2 côtés, les groupes ont échangé sur leurs regards.

Dans un second temps, les personnes âgées leur ont fait visiter leurs lieux de vie.

Les élèves ont beaucoup apprécié cet après-midi, riche en échanges.

La seconde partie de la classe s'y rendra le vendredi 24 mai.

Les résidents seront accueillis au collège le jeudi 27 juin (10h-11h) et se seront les élèves de la 5A qui leur feront découvrir leur collège.

